



Kathrin Bollwein von wp Architekten (v.li.), Otto Kufner von der Sparkasse, Thomas Kuffner und Alexander Penzkofer von der Penzkofer Bau GmbH, Bürgermeisterin Ilse Oswald, Klaus und Susanna Hock, Eva-Maria Hock-Szargan und Franz-Josef Hock von der S u. K Hock GmbH beim Spatenstich für die neuen Hallen.

Foto: Ebner

Neue Hallen

S u. K Hock GmbH packt zweiten Neubau an

Regen. Regens kreative Tüftler brauchen mehr Platz: Die S u. K Hock GmbH hat über 25 Patente angemeldet und liefert Harze und Harzsysteme in 17 Länder in Europa. Jetzt erweitert das Familienunternehmen im Regener Gewerbegebiet Metten kräftig – schon zum zweiten Mal in wenigen Monaten. Im Herbst packte die Firma mit einer neuen Lager- und Produktionshalle samt Büro bereits eine Erweiterung an. Die Handwerker verpassen dem Neubau gerade den Feinschliff. Wenige Meter weiter begann am Dienstag mit dem Spatenstich der Bau für eine weitere Lagerhalle.

„Bei uns gibt es tolle, innovative Familienunternehmen. Die Familie Hock ist das beste Beispiel dafür“, sagte Regens Bürgermeisterin Ilse Oswald. Sie machte klar, dass das Unternehmen und das Team für großartige Erfindungen, neue Ideen, Fleiß und Fachwissen, ehrenamtliches Engagement und einiges mehr stehe.

3,8 Millionen investiert die S u. K Hock GmbH mit den beiden Hallen, dem Büro sowie Maschinen derzeit. „Wir freuen uns auf mehr Platz für unsere Mitarbeiter, kurze Wege, wichtige Lagerflächen für unsere Rohstoffe, eine bessere Logistik“, betonte Geschäftsführer Franz-Josef Hock. Schon im August soll der

Neubau stehen, dann will die Familie die neue Lagerhalle nutzen, um Rohstoffe zu lagern. Beim Zeitplan ist Franz-Josef Hock zuversichtlich: „Mit Penzkofer Bau als Generalunternehmer läuft das, das sehen wir bei unserer anderen Halle.“

Jubiläum im September

Vor 15 Jahren startete die S u. K Hock GmbH daheim, mit einem Labor im Gartenhäuschen der Familie. Mittlerweile beschäftigt das Unternehmen gut 20 Mitarbeiter und ist europaweit bekannt. 2006 zog das Team ins Büro im Gewerbegebiet. Schnell kamen ein Anbau samt Labor und eine Halle für die Produktion dazu. Vor vier Jahren wurde die Fertigung ausgebaut. Ein Gefahrgutlager wurde errichtet, Lagerflächen sowie Büro-, Schulungsräume und Werkstatt im Nachbargebäude wurden dazu gemietet. Jetzt will das Unternehmen diese Flächen zurückfahren und in den eigenen Räumen arbeiten. Zur Lager- und Produktionshalle, die gerade fertiggestellt wird, kommt nun der nächste Neubau dazu.

Die S u. K Hock GmbH feiert im September ihr 15-jähriges Jubiläum und die neuen Gebäude ein Wochenende lang mit Workshops und mit einem „Tag der offenen Tür“.